
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die  liegt noch vor uns.

Sie kommt also nach der Gegenwart.

Manche Leute nehmen sich etwas für

das nächste  vor.

Damit planen sie ihre Zukunft.

Für die Zukunft brauchen wir das  „werden“.

Wir sagen zum Beispiel: „Ich werde zur Schule gehen“.

Man kann aber auch sagen:

„Morgen gehe ich zur “.

Viele Menschen versuchen, die Zukunft zu erforschen.

Sie wo*en bestimmte  vorhersagen.

Dank moderner Technik kann man zum Beispiel das

 von morgen ziemlich genau bestimmen.

Anderes dagegen ist nur ausgedacht:

Viele  und Filme zeigen die Zukunft so.

Das ist aber nur so, wie ein  sich das vorste*t.
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